

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Minifähren erfreuen sich auf immer mehr Inseln großer Beliebtheit

Beigetragen von S.Erdmann am 06. Sep 2021 - 16:49 Uhr

Das hatte sich der Juister Gastronom Jörg Schmidt sicher nicht träumen lassen, als er vor rund zweieinhalb Jahren den Betrieb mit einer kleinen Minifähre nach Juist aufnahm: Neben Juist werden inzwischen von Schmidt die Inseln Norderney und Baltrum angelaufen, auf Spiekeroog gibt es so ein Angebot durch einen Anbieter von der Insel schon länger. Demnächst stellt die Deutsche Bahn ein solches Schiff, den „Watt Sprinter“ für die Linie Harlesiel-Wangerooge in Dienst, und jetzt hat sich auch die Emdener Reederei AG Ems mit einem solchen Schiff auf dem Markt gemeldet.

Ab dem 10. September fahren auch sie mit einer Minifähre, die dann zwischen Cuxhaven und der Insel Neuwerk verkehren soll. Dazu wurde das Schiff „Jan“ mit Heimathafen Emden in Dienst gestellt und wird derzeit getestet. Über die Reederei Cassen Eils, eine Tochtergesellschaft der AG Ems, fahren die Emdener schon länger mit den großen Ausflugsschiffen „Flipper“ und jetzt auch mit der „Wappen von Borkum“ zur Insel Neuwerk. Das kleine und schnelle Schiff soll – wie auch zu den anderen Inseln - eine zusätzliche Alternative werden, da man aufgrund des geringen Tiefgangs ein größeres Zeitfenster für Fahrten zur Verfügung hat. Wie die Reederei Cassen Eils mitteilte, soll der Fahrplan für den „Jan“ demnächst auf der Homepage der Reederei zu sehen sein.

Das Foto zeigt die nagelneue Fähre „Jan“ bei einer Testfahrt im Hafen von Langeoog.
JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

